



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

An den Grossen Rat

10.5076.02

PD/P0105076

Basel, 24. Juni 2010

Regierungsratsbeschluss
vom 22. Juni 2010

Schriftliche Anfrage Francisca Schiess betreffend Erweiterungsbau Kunstmuseum

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Francisca Schiess dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„In Bezug auf den geplanten Erweiterungsbau des Kunstmuseums wird eine relevante Erhöhung der Betriebskosten des Kunstmuseums erwartet.

Ich bitte Sie um Beantwortung folgender Fragen:

Ist bekannt mit welchem Betrag bei der Erhöhung der jährlichen Betriebskosten gerechnet werden muss?

Ist es richtig, dass dieser Mehraufwand innerhalb des bestehenden Kulturbudgets von ca. CHF 113'000'000 aufgebracht werden soll?

Falls ja, gibt es bereits Vorstellungen in welchem Bereich, in welcher Sparte des Kulturbudgets dieser Mehraufwand kompensiert werden soll?“

Francisca Schiess“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Der Erweiterungsbau für das Kunstmuseum Basel wird selbstverständlich zu erhöhten Betriebskosten für das Kunstmuseum führen, er wird aber gleichzeitig auch höhere Einnahmen generieren. Die Eröffnung des Erweiterungsbaus ist für 2015 geplant. Die effektiven Mehrkosten in der Folge des Betriebs des Erweiterungsbaus und damit zusammenhängenden Anpassungen im Hauptbau werden im Rahmen der Erarbeitung des Ratschlags evaluiert und dort aufgeführt. An die erhöhten Betriebskosten werden auch private Mittel hinzukommen, insbesondere über Beiträge, welche die Stiftung für das Kunstmuseum Basel akquiriert. Der erhöhte Betriebsbeitrag wird zu gegebenem Zeitpunkt ins Budget eingestellt

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin

Barbara Schüpbach-Guggenbühl

Präsident

Staatschreiberin